

4月10日始業式 11日入学式

花壇に咲く色とりどりの草花が子供たちの進級、入学を祝っているかのようです。令和5年度、白浜小学校は全校児童99名でスタートしました。入学式では、新入生の返事、姿勢のよさに、自分自身も「がんばらねば」と気持ちを新たにしました。



学校教育目標は『**すすんで学び 心豊かで 力いっぱいやりぬく 児童の育成**』と定め、「自ら意欲的に学習する子」「仲良く思いやりがある子」「健康でがんばりぬく子」を育ててまいります。そして、軌道に乗ってきた「**あいさつ 歌声 花いっぱい**」の活動をさらに発展させることができればと思います。



さて、子供たちの教育には、学校と保護者との連携が重要だということは言うまでもありません。「**チーム白浜小**」には、保護者の方の力が必要です。昨年度は、登下校に際しての交通観察や見守り、奉仕作業など多くの方に参加していただき、ありがたく思っております。今年度も「**できるときに、できる人が、できること**」をやっていただければ幸いです。



今年度も「校長室の窓から」で、学校の出来事や自分の思いを発信していきます。よろしく申し上げます。